

# Aus der Schule geplaudert



Die Behördenwahlen von Ende März 2022 und der 2. Wahlgang führten zu ein paar überraschenden Resultaten. Ein komplett neu zusammengesetzter Gemeinderat und zwei neue Mitglieder in der Primarschulpflege Hagenbuch. Die Motivation ist bei allen Mitgliedern sehr gross.

Liebe Leserinnen und Leser, ich begrüsse Sie als neu gewählter Schulpräsident der Primarschule Hagenbuch zu einer neuen Plauderminute im „Hagenbacher“.

## **Konstituierung**

An der ersten Sitzung vom 04. Juli 2022 der Primarschulpflege wurden die Ressorts auf alle Mitglieder verteilt. Die Primarschulpflege konstituiert sich folgendermassen:

Patrick Trachsel:	Präsidium, Personelles, Mitglied Gemeinderat
Thomas Keller:	Finanzen, Sicherheit
Regula Schärer:	Sonderpädagogik
Judit Rechsteiner:	Schule, Kindergarten Mittagstisch
René Huwyler:	Infrastruktur, Gesundheit, Schulraumplanung

Die Homepage der Schule Hagenbuch wird so schnell wie möglich angepasst.

## **Schulhausplatzordnung**

Ich möchte Sie darauf hinweisen, dass es für den Pausenplatz eine Schulhausplatzordnung gibt, welche durch die Gemeinde Hagenbuch erlassen wurde. Der Schulhausplatz ist grundsätzlich für alle zugänglich. Da es sich primär jedoch immer noch um ein Areal der Schule handelt, sind gewisse Punkte zu beachten. Zum Beispiel ist der Konsum von Alkohol und Drogen während und auch ausserhalb der Schulzeiten nicht gestattet. Die Schule wendet viel Zeit und Energie für die Prävention der Kinder auf. Daher ist es wenig zielführend, wenn bereits vor der Türe der Schule den Bemühungen durch die Erwachsenen nicht Rechnung getragen wird. Einzig bei bewilligten externen Anlässen, kann, abgesehen von den Drogen, davon abgewichen werden.

## **Hunde auf dem Pausenplatz**

Wenn Sie ihr Kind von der Schule abholen oder die Freizeit zusammen auf dem Schulhausplatz verbringen möchten, bitten wir Sie, das ohne ihren Hund zu machen. Das Mitführen von Hunden ist auf Pausenplätzen von Schulhausanlagen gemäss Hundegesetz des Kanton Zürichs nicht erlaubt. Sollte es zu einem unglücklichen Zwischenfall kommen, kann es zu unschönen Folgen für alle Beteiligten führen.

### **Kindergarten Oberschneit**

Die wohlverdienten Sommerferien stehen vor der Tür und doch wird im Hintergrund fleissig bereits das neue Schuljahr vorbereitet. Wie Sie wissen, musste der Kindergarten in Oberschneit reaktiviert werden. Für die Eröffnung des Kindergartens sind die letzten Arbeiten geplant, so dass am 22. August die Kinder des 1. und 2. Kindergartens unbesorgt am neuen Ort starten können.

### **Adieu Sechstklässler**

Für die Sechstklässler beginnt nach den Sommerferien ein neuer spannender Lebensabschnitt. Ihnen allen wünschen wir einen guten Start an der neuen Schule in Elgg, in Winterthur oder International.

Liebe Leserinnen und Leser, die Primarschulpflege Hagenbuch wünscht Ihnen eine erholsame und erlebnisreiche Sommerzeit und schöne Ferien. Kommen Sie gesund zurück.

Ihr Schulpflegepräsident  
Patrick Trachsel